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«Муниципальные выборы 
2022 года были самими нечест-
ными выборами в Москве, за 
время, что я занимаюсь выбо-
рами, то есть с 2007 года. – Ка-
залось бы, куда хуже? 

Но ещё хуже начинаются 
местные выборы в Новой 
Москве, назначенные на 10 сен-
тября этого года. Против канди-
датов от КПРФ массово подают 
иски на снятие. 

27 июля Щербинский суд  
г. Москвы снял с выборов Ша-
рова Михаила Павловича 
(КПРФ), известного местного ак-
тивиста. По утверждению юри-
стов, основания для снятия сме-
хотворны. В этот же день против 
ряда других кандидатов от КПРФ 
были инициированы иски с тре-
бованием их снятия с выборов. 

Хуже всего обстоят дела в по-
селении Новофёдоровское. 
Глава поселения Шутиков и за-

стройщик Андросов полностью 
контролируют местную власть. А 
власть в Новой Москве работает 
несравненно хуже, чем в районах 
«старой Москвы». Проблем, вы-
званных алчной несбалансиро-
ванной застройкой территории, – 
множество. По всем этим пробле-
мам за интересы жителей хода-
тайствуют местные активисты Ли-
лия Носова, Александр Балуев, 
Евгений Пихооя, Сергей Кислов, 
Вячеслав Храпов, Руслан Дубо-
вицкий, Никита Косачев, Сергей 
Щербина. Все они выдвинулись 
на выборы от единственной оппо-
зиционной партии – КПРФ.  

Сейчас два человека: К.С. Бат-
расова и А.А. Никоноров подали 
иски на снятие всех восьми кан-
дидатов от КПРФ с выборов под 
самыми разными и нелепыми 
предлогами. Отношения к юри-
дической стороне дела их иски 
не имеют. Но, возможно, они 

выражают интерес их работода-
теля Андросова. Оба подавших 
иска гражданина работают в 
структуре ООО «Газпроектсер-
висМ», которая успешно рабо-
тает на этой территории и за-
интересована в «послушных» де-
путатах. 

Противодействие активистам 
начали чинить не вчера. В не-
давнем прошлом неустановлен-
ные лица разбили дубинками 
машину Лилии Носовой, обстре-
ляли из огнестрельного оружия 
дом и машину Евгения Пихооя. 
Как видим, борьба за интересы 
граждан в Новой Москве не без-
опасна. Куда смотрят право-
охранители? 

По всем случаям снятия с вы-
боров кандидатов от КПРФ будут 
поданы апелляции. Но реальная 
надежда на пересмотр дела есть 
только в кассации. А это, скорее 
всего, будет означать номиналь-
ное «восстановление справедли-
вости» уже после выборов. 

Требуем прекратить давление 
на кандидатов от КПРФ и дать 
возможность всем зарегистри-
рованным кандидатам принять 
участие в выборах!»

Коммунистов 
снимают с выборов
Заместитель заведующего отделом ЦК КПРФ по 

информационно-аналитической работе Николай 
Волков сообщил, что в преддверии местных выбо-
ров в Новой Москве, которые пройдут 10 сентября, 
против кандидатов от КПРФ массово подают иски 
на снятие.

Нерадостные новости 
транспорта 

В ближайшее время в 
Москве запустят третий диа-
метр МЦД. 25 июля мэр сто-
лицы Сергей Собянин утвер-
дил тарифы для проезда на 
МЦД-3. Радоваться этой но-
вости или нет? Для начала 
рассмотрим её подробнее.  

В сообщении на офици-
альном сайте главы города 

говорится, что на МЦД-3 появятся три тарифные зоны – по аналогии 
с уже действующими МЦД-1 и МЦД-2. Самый волнующий москвичей 
вопрос – сколько же будет стоить проезд? 

1) Зона «Центральная». В неё попали станции от Ховрина до Ух-
томской, а также Казанский и Ленинградский вокзалы. Стоимость по-
ездки составит 50 рублей по карте «Тройка»; 

2) Зона «Пригород» охватывает станции от Зеленограда до Лево-
бережной и от Ипподрома до Люберец. Здесь проехать можно будет 
за 65 рублей; 

3) Зона «Дальняя» включает в себя станции от Клина до Алабу-
шева и от платформы 88-й километр до Совхоза. За такую поездку 
придётся выложить 65 рублей, и ещё 30 – за каждую зону за преде-
лами «Пригорода». При поездке из каждой зоны доступна бесплатная 
пересадка по карте «Тройка» в течение 90 минут на метро, МЦК и 
между диаметрами. 

В мэрии утверждают, что тарифы МЦД-3 гораздо выгоднее, чем 
покупка билетов на данный момент. К примеру, для некоторых пас-
сажиров зоны «Пригород» стоимость поездок сократится почти вчет-
веро: сейчас они платят 30–180 рублей за одну поездку на ж/д и + 
50 рублей за поездку на метро, а после запуска D3 будут платить 
только 65 рублей, включая поездку на метро или МЦК. А пассажиры 
из Зеленограда и вовсе смогут экономить до 67 тысяч рублей в год, 
подчеркнул Собянин. 

Казалось бы, всё замечательно, спасибо большое, дорогой Сергей 
Семёнович. Однако последнее утверждение тут же вызвало возмуще-
ние как раз таки зеленоградцев. Парадокс объясняется просто: про-
шлым летом городская администрация обещала, что все территории 
Москвы будут включены в центральную зону, и жители Зеленограда, 
имеющие московскую прописку и полное право относить себя к моск-
вичам, рассчитывали, что это касается и вопросов транспортного со-
общения. Однако Зеленоград решили всё-таки оставить в пригород-
ной зоне. Следовательно, стоимость проезда для них будет составлять 
65, а не 50 рублей. Не очень-то приятно считать себя «москвичами 
второго сорта»! 

Но самое обидное даже не это, а тот факт, что открыть МЦД-3 ко 
Дню города (читайте – к выборам), как обещалось, уже не успеют. Сле-
довательно, электрички продолжат регулярно отменять ввиду строи-
тельства новых железнодорожных путей, и пассажиров ожидает всё 
такая же давка – если не хуже. 

Александра Смирнова

Обухов по просьбе жи-
телей Преображенского 
приехал к зданию быв-
шего детского сада по ад-
ресу: ул. Знаменская, 41. 
Темой встречи стали на-
чавшиеся работы по сносу 
здания и вырубке де-
ревьев на прилегающем к 
нему участке. По мнению 
жителей, это может стать 
предвестником большой 
стройки на этом месте.  

В июне на территории, 
о которой идёт речь, во-
всю велись работы по 
демонтажу здания. Ак-
тивные граждане забили 
тревогу. Снос удалось 
остановить, но при его 
попытке был поврежден 
гусеничными траками 
газон возле участка, был 
сломан бетонный забор 
детского сада на его гра-
нице, демонтирована 
часть стены детского 
сада. 

Встреча прошла при участии депутата Мос-
гордумы, а также нескольких местных муници-
пальных депутатов.  

Кстати, у организации-пользователя участка 
отсутствует разрешение на демонтаж здания и 
вообще на проведение каких-либо работ. Это 
видно из ответов, которые приходят из Прави-
тельства Москвы. На сегодня в распоряжении 
собственника имеется лишь спорный порубоч-
ный билет на 65 деревьев, а работы велись не-
законно. В итоге снос был остановлен после 
множества обращений со стороны граждан, а 
Сергей Обухов, Совет депутатов направили за-
просы о законности этих действий. 

Опасения граждан состоят ещё в том, что 
неизвестные «специалисты» демонтажа, рабо-
тая без разрешительных документов на снос 

здания, могли повредить коммуникации 
(электричество, газ), подведённые к зданию и 
поблизости, что могло привести к беде.  

По итогам встречи было сформулировано 
четыре основных требования местных жителей 
к чиновникам Правительства Москвы:  

– Не допустить строительства жилого ком-
плекса;  

– Построить на этом месте социальный объ-
ект;  

– Вернуть земельный участок в собствен-
ность города;  

– Компенсировать вырубленные зелёные 
насаждения на территории района.  

Депутат Обухов направит дополнительные 
запросы в Правительство Москвы с учётом 
этих требований.

В оказа-
нии гумани-
тарной по-
мощи кани-
кул не бы-
вает. В раз-
гар лета, ко-
гда основная 
масса моск-
вичей пред-
почитает на-
ходиться на 
дачах, в до-
мах отдыха и 
санаториях, в лесах, в горах или у 
моря, представительницы Хамов-
нического отделения ВЖС «На-
дежда России» при поддержке Ле-
нинского райкома КПРФ и оргко-
митета «Помощь Донбассу» района 
Хамовники не прекращают свою 
благородную миссию: оказание гу-
манитарной помощи бойцам СВО, 
проходящим лечение после ране-
ний в Подмосковных госпиталях, 
санаториях и реабилитационных 
центрах. 

Без перерывов продолжаются 
занятия арт-терапией. Раненые с 
удовольствием окунаются в мир 
искусства и творчества, создавая 
собственные художественные по-
лотна. 

Как только после краткого за-
крытия (в связи с атаками беспи-
лотников ВСУ) вновь открылась 
для посещения Красная площадь и 

территория 
Кремля с его 
музеями и со-
б о р а м и , 
сразу же вос-
становились 
автобусные и 
пешеходные 
экскурсии по 
центру сто-
лицы для на-
ших ребят. 
Так, 19 июля 
была прове-

дена экскурсия в Оружейную па-
лату Кремля с обзором Соборной 
площади и посещением Алексан-
дровского сада и Могилы Не-
известного Солдата. 

Не останавливается и сезонная 
«фруктово-ягодная гумпомощь» 
для витаминизации и поддержа-
ния хорошего самочувствия и на-
строения наших подопечных. 

 Продолжается также сбор ве-
щевой гуманитарной помощи для 
жителей Донбасса и новых, отвоё-
ванных Российских территорий, 
подвергшихся бомбардировкам и 
разрушениям ВСУ. 

 Для неравнодушных людей, 
оказывающих помощь солдатам 
СВО, не может быть отпусков, пока 
продолжаются военные действия.  

Только вместе мы победим!  
Пресслужба Ленинского  

райкома КПРФ

Стройка вместо детсада 
 
Депутат Государственной Думы от КПРФ Сергей Обухов обсудил с жителями 

столичного района Преображенское угрозу потенциальной точечной застройки 
на месте бывшего детского сада.

Благородная миссия


